

ABSTRAK

RISKA AZIZAH MUKHTAR. NIM: 105 191715 12. Implementasi Nilai-nilai Pendidikan Islam dalam Keluarga sebagai Faktor Utama Pembinaan Akhlak Anak. (Dibimbing oleh Ibu H.Maryam dan Bapak Ahmad Nashir).

Penelitian ini adalah suatu jenis penelitian pustaka (*library research*) yang berupaya mengkaji secara kritis dan mendalam tentang permasalahan dari judul penelitian. Penelitian ini bertujuan 1) Untuk mengetahui implementasi nilai-nilai Pendidikan Islam dalam keluarga, 2) Untuk mengetahui tantangan dan strategi keluarga dalam pembinaan akhlak anak.

Mengingat penelitian ini adalah penelitian pustaka, maka pada bagian metode penelitian yang terpenting adalah teknik analisis datanya sebagai penentu bobot keilmiahannya, yakni kedalaman dan ketajaman analisisnya. Teknik analisis yang digunakan yaitu melalui tahap reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan dengan metode berpikir induktif dan deduktif.

Hasil penelitian memperoleh kesimpulan terhadap permasalahan yang diajukan sebagai berikut : Penerapan nilai-nilai pendidikan Islam dalam keluarga hendaknya dapat menumbuhkan nilai-nilai iman (tauhid), ibadah (syariat) dan akhlak. Hal yang paling fundamental agar terciptanya anak yang berakhlakul karimah, merupakan cerminan orang tuanya. Sebab orang tua yang telahtertanam dalam dirinya nilai-nilai Islam, maka orangtua tersebut mampu secara totalitas membina anaknya. Mendidik maupun membina anak adalah hal yang begitu penting, akan tetapi disetiap langkah dalam proses pembinaan akhlak anak, masih begitu banyak tantangan orangtua selaku pendidik, sepertipesatnya perkembangan teknologi yang kurang mendidik, sibuknya orangtua terhadap pekerjaannya sehingga menyebabkan kurangnya komunikasi antar orangtua dan anak, dan dapat mengakibatkan kurangnya pemberian kasih sayang terhadap anak. Akan tetapi disetiap tantangan selalu ada solusi dan strategi orangtua dalam mengatasi segala tantangan tersebut. Seperti orangtua senantiasa mengawasi anak setiap waktunya, orangtua senantiasa menjadi teladan, memberi nasehat kepada anak dan berbagai macam pola pembinaan yang baik dan benar.**Kata Kunci : Pendidikan Islam, Keluarga dan Pembinaan Akhlak.**